

va ton chemrn.

Bulletin de l'Union-Allet

Vol. VI.

MONTRÉAL, 25 JUIN 1879.

No. 8

SOMMAIRE.

1. ASSEMBLÉE GÉNERALE. 2. AUSSI BON QUE GRAND. 3. GUERISON ATTRIBUEE A L'INTERCESSION DE PIE IX.

Aime Dieu et

6. NECROLOGIE. 7. SOUVENIRS DE VOYAGE (suite). 8. NAISSANCE ET MARIAGES.

Assemblée générale.

Pèlerinage a Ste. Anne de Beaupré.

Dans notre dernier numéro, nous avertissions les membres de l' "Union-Allet," les membres honoraires et les amis de notre association, que le bureau de régie s'occupait de la question de notre prochaine réunion générale. Nous avons aujourd'hui le plaisir d'annoncer que cette question est résolue et, nous en avons l'intime conviction, réglée de manière à réunir tous les suffrages, à procurer une satisfaction générale.

Jusqu'ici l'Union a choisi pour théâtres de ses réunions annuelles, les principales villes du pays. Tour à tour Québec, Montréal, Ottawa, Trois-Rivières, Sorel ont reçu les zouaves pontificaux, venant de toute les parties du Canada. Tour à tour les sympathiques populations de chacune de ces villes ont fait aux vétérans de la cause pontificale le plus chaleureux et le plus cordial accueil. Grâce à l'excellent esprit de nos concitoyens, à leur foi vive, à leur fidélité à la chaire de Pierre, chacune de nos réunions a été une magnifique et solennelle démonstration en faveur de la cause pontificale, une protestation publique et solennelle contre la sacrilége spoliation des domaines de l'Eglise, contre les violences sans nombre, sans cesse et partout renouvelées de la force brutale, exercées sur la plus sainte des autorités, sur le plus sacré des droits.

Chaque année nous avons exprimé bien haut notre espérance de voir cesser les épreuves si douloureuses de l'Eglise et de son chef vénéré; chaque année, en renouvelant notre consécration au Cœur Sacré de Jésus, nous avons prié le Divin Maître d'abréger à son Vicaire et à son troupeau les jours de tribulations et d'épreuves.

Mais la colòre de Dieu n'est point encore apaisée. Les jours mauvais ne sont point passés, et le peuple fidèle gémit toujours à la vue du triomphe de l'iniquité, de la perfidie et de l'impiété.

Sans doute, les fautes qui ont amoné de tels fléaux sur le monde chrétien n'ont point été suffisamment expiées pour satisfaire à la Divine justice. Notre foi est trop languissante, nos prières trop tièdes et trop rares. Il faut donc faire violence au cœur de Dieu, ranimer notre foi, redoubler nos supplications.

La prière est la seule arme qui nous soit laissée; mais c'est une arme puissante, près de laquelle les engins de destruction les plus perfectionnés par le génie moderne, ne sont que des jouets d'enfants. Laisserons-nous tomber de nos mains débiles cette vaillante épée de la prière, que nous offre la Providence? Confesserons-nous que nous ne sommes bons qu'à manier les armes matérielles, qu'à combattre avec le for et l'acier.

Non; les soldats du Pape, les défenseurs de l'Eglise comprennent mieux leur mission. Ils savent que la Puissance infinie se rit de la force des armes et du nombre des combattants. Ils savent que seule, la prière humble et confiante est capable de désarmer le bras vengeur apesanti sur nous. Ils s'armeront donc de ce glaive invincible, ils combattront vaillamment jusqu'à ce qu'ils obtiennent la victoire, ils prioront jusqu'à ce qu'ils soient exaucés.

Tels sont les sentiments qui ont guidé cette année les Directeurs de l'Union-Allet dans le choix du lieu de réunion.

Ils convoquent aujourd'hui tous leurs camarades, pour le 1er de juillet prochain au Sanctuaire Vénéré de la Bonne Ste. Anne de Beaupré.

Ste. Anne, depuis longtemps honorée et invoquée d'une manière toute particulière en notre pays, a été déclarée par Pie IX: patronne du Canada. C'est donc au pied de son